



## Sänger am Vatertag unterwegs

**GRONAU.** Zur jährigen Vatertagswanderung trafen sich aktive Sänger des MGV Eintracht Gronau. Die Wanderung führte Richtung Krehberg nach Schannenbach. Auf halber Strecke hatte Helmut Franke für das MGVFrühstück gesorgt. Nach einem Lied „Am kühlenden Morgen“ ging es auf der Forststraße nach Schannenbach zum Grillfest der Feuerwehr. Nach Steak, Bratwurst sowie anschließend Kaffee und Kuchen ging es über das Knodener Pflaster in Richtung Gronau. Bei der letzten Station am Reichenbacher Stein gab es noch eine kleine Überraschung. *RED/BILD: OH*